
•  ПРОБЛЕМЫ АТТЕСТАЦИИ
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОБЪЕКТИВНЕЙ СУДЬИ НЕТ
В нашей 230 группе про

шла аттестация по ОПП. В 
составе аттестационной ко
миссии члены факультет
ского бюро, общественный 
декан II курса, прикреплен
ный преподаватель' и препо
даватели с кафедры общест
венных наук.

Все волнуются, ведь ат
тестация по ОПП как твор
ческий отчет группы за год. 
Здесь, перед членами комис
сии, нужно рассказать о той 
работе, которую проделал 
каждый студент и группа в 
целом.

Учатся девушки нашей 
группы неплохо. За сессию 
средний балл 4,3. Это, по
жалуй, самый высокий балл 
на курсе. Средний балл 
«треугольника» по общест
венным наукам — 5, а за 
сессию — 4,7. И в этом не
малая заслуга нашей ста
росты Классен Клары.

Комсорг у нас Гладкова 
Нина. Награждена почетной 
грамотой комитета ВЛКСМ  
за комсомольскую работу. И 
учится хорошо, и группу уме
ет организовать на любое 
дело. Уважают ее девчата.

Или вот Лена Терехова. 
Учится только на «отлич
но». Занимается в СНО на 
кафедре физиологии. В груп
пе Лена политинформатор и 
агитатор, член лекторской 
группы. Всегда помогает 
товарищам по учебе. ,Нн 
одно групповое мероприя
тие не обходится без нашей 
Лены.

А  вот Таня Кононова 
отвечает за СНЗ в группе. 
Других нагрузок не имеет. 
В студенческий научный 
кружок при кафедре физио
логии приходила всего один 
раз. Человек она серьезный 
и ответственный, но нет в

ней огонька, собственной 
инициативы в общественных 
делах. И хотя она также 
получает по аттестации «от
лично», ей надо еще много 
работать над собой.

Есть у нас в группе и 
такие, которым сегодня не 
о чем отчитываться.

Ткаченко Лена постоянно
го поручения не имеет. 
Учится с прохладцей. До 
сих пор не сдала экзамена 
по анатомии. Есть у ней 
задолженности и по текущим 
предметам. Временные по
ручения выполнять отказы
вается. Вообще ко всему 
относится спустя рукава. И 
помогать ей бесполезно, так 
как человек она способный. 
Ей поможет одни рецепт — 
избавиться от собственной 
лени.

Итог аттестации в группе 
/таков: пятеро девушек по
лучили «отлично», четве
ро — «хорошо» и одна — 
Ткаченко — аттестована 
«двойкой».

Но кроме этих оценок 
каждый студент еще до ат
тестации оценил *свою ра
боту в группе. И эта оценка 
самая справедливая, пото
му что она поставлена тво
ей совестью. А объективнее 
судьи нет.

А. ГО Л УБКО ВА , 
наш студкор.

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРО Ф С О Ю ЗА СГМИ

ПО СОВЕСТИ
Когда Таня окончила десятилет

ку, ей не пришлось стоять на рас
путье с вопросом, куда пойти. Дав
но выбрала и определила — б̂ - 
дет врачом. Строгость ли белого 
халата или уже тогда, еще по-дет
ски орознанное, чувство полезности 
другим привлекло Таню к моднци- 
не.

Первая попытка поступить в ме
дицинский провалилась. Снова год 
усиленной подготовки к экзаме
нам. И вот удача. Но став студент
кой, Таня не снижает требова
тельности к себе. Наоборот. У че
ловека любой специальности есть 
своя профессиональная гордость, 
гордость, основанная на знании 
своего дела. А  разве можно без 
достаточных знании пытаться ле
чить человека? Сможешь ли ты 
сам уважать себя после этого? Не 
стремление получить лишь пятер
ку на экзамене удерживает Таню 
в «читалке» по 4— 5 часов ежед
невно, не желание отличиться за
ставляет ее набело переписывать 
наскоро набросанные во время 
лекций конспекты, а хорошая, ус
тоявшаяся тяга к учебе.

Повезло Тане Мусальннковой и

•  СЛОВО ОБ ОТЛИЧНИКЕ

с группой. Здесь нет троек, нет 
пропусков лекций и практических 
занятий. А  если кто-то сорвался, 
с чем-то не справился, все помога
ют ему. Такая постоянно деловая 
атмосфера в группе не дает рас
слабиться, отложить, скажем на 
воскресенье, несделанное и выра
батывает у девчат из 534 грурпы 
настойчивость и трудолюбие, учит 
их рационально тратить свое время.

На четвертом курсе Татьяна 
становится именным стипендиатом 
-*• им. Я. М. Свердлова, а на пя
том — Ленинским стипендиатом. 
Все эти годы девчата знали Татья
ну и как прекрасного агитатора. 
Сейчас она отвечает на курсе за 
сектор «Студенты — народному 
здравоохранению». Благодаря ее 
инициативе ребята курса обследо
вали. уже 32 объекта. «Какая глав
ная черта в ее характере?» — Доб
росовестность, — отвечают все 
знающие ее. Прилежно учится, 
также добросовестно в течение 
двух лет проводила эксперименты 
в кружке СНО на кафедре фарма
кологии. также добросовестно ра
ботает сейчас в кружке при ка
федре эпидемиологии. А ведь 
именно люди с такой стрункой 
нужны врачебному делу.

А. ПЕТРО В, 
наш студкор.
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НА ЛУЧШУЮ  
КАФЕДРУ

Впервые партком, местком 
и совет по наглядной агитации 
института проводят смотр- 
конкурс на «Лучшую кафедру 
факультета по наглядности в 
преподавании и лучшее офор
мление кафедры*.

Результаты будут подво
диться ежегодно в конце апре
ля. В комиссию смотра войдут 
представители парткома, мест
кома, деканатов и совета по 
наглядной агитации института.

Оценка будет проводиться по 
следующим показателям:

1. Общее количество. лек
ций, читаемых кафедрой в 
учебном году, в том числе ос
нащенных демонстрационным 
материалом: таблицами, слай
дами, кинофильмами.

2. Общее количество прово
димых занятий с группами в 
учебном году, в том числе с 
использованием таблиц, слай
дов, кинофильмов.

3. Темы лекций и темы за
нятий, их оснащенность (рас
писать все темы лекций и за
нятий с указанием количествен
ного применения таблиц, слай
дов, кинофильмов).

4. Что запланировано ка 
федрой по улучшению нагляд 
пости преподавания и оформ 
Ления кафедры до 1 июля 
1976 года. Оформление ка
федры оценивается по 5-балль
ной системе.

Смотр-конкурс должен по
служить средством улучшения 
наглядной агитации в учебном 
процессе и оформлении ка
федр института.

Победители смотра-конкурса 
по факультетам будут награж
дены переходящими кубками и 
грамотами.

А. А. Т РУ БИ Ц Ы Н , 
ответственный за наглядную 

агитацию института.

ТЫ ВЫПОЛНИЛ СБОЕ ЗАДАНИЕ?
Кафедра иностранных языков живет кипучей, 

напряженной жнзныо. Наряду с занятиями на 
первых и вторых курсах работают студенческие 
кружки и бюро студенческих переводчиков. Рабо
ты много, все время поступают заказы от кафедр. 
Следует особо отметить студенток 316 группы 
Ольгу Пуговкнну и Люду Петухову, не пропус
тивших ни одного занятия и выполнивших макси
мальное количество переводов с английского язы
ка. Студент 405 группы Саша Караулов перево
дит с английского, немецкого, французского язы
ков и недавно начал изучать японский язык.

6 студентов подготовили доклады па англий
ском языке для научной студенческой конферен
ции в Новосибирске.

Несколько студентов работают в кружке испан
ского языка. Таким образом, видно, что моло
дежь интересуется иностранными языками.

Однако приходится наблюдать и другое. Мно
гие студенты 3 и 4 курсов не сдают обязательных 
задании: студенты 3 курса должны прочитать 
самостоятельно и сдать 35—40 страниц, а студен
ты 4 курса не менее 50 страниц научно-популяр- 
нсго и научно-оригинального текстов и отчи

таться в этом на кафедре. Кроме того, на 3 кур
се будет контрольная работа, а на 4 — зачет. 
Без "этого студенты не будут допущены к экза
менационной сессии.

Просим всех студентов 3 и 4 курсов немедленно 
явиться на кафедру для получения задании по 
иностранному языку.

В институте многие годы существовала практи
ка, когда некоторых студентов из национальных 
республик освобождали от иностранного языка 
по причине слабого владения ими русским язы
ком. Вместо иностранного они .занимались рус
ским. . *

Так было освобождено несколько человек в 
1969 году.

Однако сейчас у кафедры появилось мнение, 
что кое-кто из этой группы был освобожден от 
иностранного языка по недоразумению. Для вы
яснения всех этих обстоятельств вся эта группа 
освобожденных от иностранного языка должна 
подойти на кафедру иностранных языков.

В . //. РЕПИН, 
и. о. зав. кафедрой иностранных языков.

ПОСТИГАЕМ АЗЫ С ПРОФАКТИВИСТЫ 
УЧАТСЯ

Двенадцатый час ночи. Обита
тели турбазы «Черданцево» ак
тивно готовятся ко сну. Утихли 
звуки музыки в клубе. Позади 
первый день учебы профсоюзного 
актива. В памяти доклад Володи 
Зубкова, заместителя председа
теля профсоюзного комитета У ПИ 
по жилищно-бытовой работе. На 
примерах, близких и понятных 
студентам нашего института, он 
осветил основные стороны дея
тельности актива управления в 
общежитиях. Мысль об ежегод
ном пересмотре списков живущих 
в общежитиях по факультетам 
особенно заинтересовала нас. Знай 
естественное стремление ино
городних студентов устроиться 
не на частной квартире, жнлбыт- 
комиссня очень умело и тонко 
использует это как стимул для 
повышения общественной актив
ности.

В свою очередь члены орг- 
массовых и учебно-научных ко
миссий с удовольствием прослу
шали доклады Ф. И. Чумариной,

заведующей оргмассовым отделом 
обкома профсоюзов и Л. Л\. Чу- 
баровой, секретаря обкома проф
союзов. Были определены не 
только основные направления ра
боты. но и дан ряд практических 
советов: активнее участвовать в 
профориентации школьников, в 
приемной комиссии, проводить 
социологические исследования, 
обращать внимание на работу 
библиотеки и читального зала, 
согласовывать собственные меро
приятия с проводимыми активом 
ВЛКСМ. Основным принципом 
работы должна быть гласность: 
оформление экранов, стендов. 
Нужно почаще задавать себе воп
рос «почему?»: почему у нас
столько двоечников, почему они 
становятся двоечниками, что нм 
мешает? Важны не столько циф
ры, сколько выводы из них.

Много вопросов вызвало сооб
щение Панкратова В. М. — ин
спектора Верх-Исетс^ого райотде
ла милиции о роли общественных 
организаций в борьбе с преступ

ностью и порождающим ее пьян
ством.

На второй день занятия нача
лись с выступления Гондаревой 
Л. Г., заведующей культурно-мас; 
совым отделом обкома профсою
зов, о работе культмассовой ко
миссии, в деятельность которой 
входит и трудовое воспитание 
студентов. Имеют ли право голо
са профработники в организации 
отрядов ССО и колхозных отря
дов? возможно ли проведение те
матических вечеров при такой не
устроенности с помещениями? Все 
ли решает инициатива? Актив
ность членов профбюро и проф
кома превзошла все ожидании 
лектора. Но после того, как был 
затронут столь больной вопрос о 
художественной самодеятельно
сти, доклад принял форму дис
куссии. f

А вечером три) автобуса увози
ли в Свердловск пополнивших 
свои знания членов профсоюзно
го актива.

И. КОТОВА, \ ниш студкор.
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ИНФОРМАЦИИ
КРЕПИ

ОБОРОНУ
Под таким девизом в 

целях дальнейш его раз
вития военно-патриоти
ческого воспитания, во
енно-м ассовой работы и 
спорта в институте, вы
явления лучших спорт
сменов и факультетов 
была проведена воени
зированная эстафета, 
посвящ енная 56-летию 
В ооруж енны х Сил
СССР.

В эстафете участвова
ли все факультеты инсти
тута: лечфак выставил
для участия 3 команды, 
педфак —  2 команды и 
санфак —  1 команду.

П рограмм а эстафеты 
состояла из 9 этапов, в 
каж дом  из которых про
верялись стойкость и м у
ж ество спортсменов.

С самого начала эста
фета приняла характер 
острой борьбы  м еж ду 
командами, особен
но на последних 6— 8 
этапах, где по по
лож ению  соревнования 
м уж чины  проходили с 
винтовкой и противога
зом дистанции 2 и 3 км.

Уже с 4 этапа опре
делилась ведущая коман
да —  команда санфака 
(ф изорг С. Хоревич), ко 
торая показала наилуч
ший результат по вре
мени —  50 мин. 03 сек. 
С портсмены лечебно- 
проф илактического фа
культета все 8 этапов 
прош ли за 53 минуты, а 
педиатрического факуль
тета за 55 минут 03 сек.

Хочется сказать д о б 
рые слова в адрес фи
зорга лечебного факуль
тета Анатолия Хитрина. 
Он сумел хорош о орга 
низовать команды для 
участия в эстафете.

К сожалению, при рас
пределении мест сани
тарно-гигиенический фа
культет занял третье 
место, так как он вместо 
трех команд выставил 
всего одну, что и реш и
ло исход эстафеты.

Таким образом, побе
дителем эстафеты вышла 
команда лечебно-проф и
лактического факультета. 
Второе место заняла 
команда педиатров.

Р .  А .  Г А Й Н У Т Д И Н О В ,  
главный судья 

эстафеты.
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•  ЗАМЕТКИ С ИНСТИТУТСКОГО СМОТРА    .....111111....шш.......шпшппшшшш...... .................................... ........мннишц:

ЧЕМУ НЯУШ НАС СМОТР?

С̂ цена, залитая малиновым 
светом прожекторов. На 
ней — девушки в зеленых 
форменных рубашках ССО 
«Арника». Они поют леген
дарную «Гренаду», их синие 
тени покачиваются в такг 
стуку копыт и создастся пол
ная иллюзия движения. «Мы 
ехали шагом, мы мчались в 
боях и яблочко-песшо держа
ли в зубах...» Вьется огненно- 
красное знамя, стучат кони, 
звенит песня...

Так началось первое отде
ление институтского смотра 
художественной самодеятель
ности. Свежо, необычно, с 
выдумкой. Именно эти каче
ства выделили педфак как 
лучший на предыдущих кон
цертах. Тема комсомола, его 
участие в гражданской и 
Отечественной войнах, в мир
ном строительстве, завоева
нии космоса—пронизывала все 
номеру коллектива факульте
та. И это отразилось на их 
разнообразии и качестве: 
революционный пафос сделал 
их только краше. А вот сцен
ка из романа «Как закаля
лась сталь» на общем смотре 
была исполнена скомканио.

Просто, бесхитростно и 
очень задушевно прозвучали

две песни «Фляга» и «Города 
на память», исполненные 
Владимиром Строгановым. 
Они отлично вписывались в 
общую композицию и произ
вели впечатление. Хочется 
отметить мастерство и эмо
циональность наших чтецов: 
Ольги Мвашковой, Ирины 
Гурфннкель (педфак), Юры 
Хейфеца (санфак), Люды 
Усол ь не вой (лечфак) и Тани 
Лсбедьковой (подготовитель
ное отделение). Все они про
шли на городской смотр, осо
бенно горячо были восприня
ты стихотворения Юры Хей
феца «Трамвай» и «Рисунок». 
Автор прочел их взволнован
но, и в то же время как-то 
непосредственно, сразу уста
новив связь с аудиторией. 
Лично я вижу его успех в 
неистощимом юморе, понят
ном каждому студенту. #

Немного о наших ансамб
лях. ВИЛ «Воке» давно заво
евал сердца студентов звон
коголосыми, ритмичными пес
нями (только своих он нас
читывает 58). На смотр ан
самбль представил 9 и, ве
роятно, не задавался целью 
показать все, на что способен. 
Преобладали лиричные, гру
стные. в духе баллад песни: 
«В каминном зале», «Все про- 
шло*, «Две Мария». При этом 
выгодно, мастерски было ис
пользовано цветное освеще
ние. В сочетании с музыкой 
это здорово впечатляло, но 
прежнего успеха не было: ре

•  ЗАМЕТКИ С ФАКУЛЬТЕТСКОГО СМОТРА

БЫЛ ЛИ 
ПРАЗДНИК?

чала учебного  года. Конечно, 
разве м ож н о  найти таланты нака
нуне смотра? С оверш енно отсут
ствовало оф орм ление зала, пло- 

; хо организовано деж урство.

Будь получш е организация, 
концерт, м ож ет быть, и получил
ся. Ребята старались, и пять ном е
ров ж ю р и  отобрали на институт-

А ский см отр.
Вот и долгож данная весна. А

это такое время, кдада звенят 23 м аР1а “  « е н ь ^  педиатриче-
ручьи, пою т капели, про б ую т ского  Факультета. Это деистви-
г ' 1 TonLun hum nn a i
свои голоса птицы, но не только
они: пою т ш кольники, пенсионе
ры, пою т и студенты.

Три дня в институте шел 
см отр худож ественной сам одея
тельности, см отр талантов каж 
д о го  факультета. А 27 марта —  
заклю чительный концерт, в кото
ром  выступили лучш ие.

С м отр посвящ ался 50-летию 
присвоения ком сом олу имени 
В. И. Ленина и предстоящ ем у 
XV II съезду ВЛКСМ.

Оценивалась идейная направ
ленность концертны х ном еров, 
м ногообразие  представленных 
ж анров, работа конф ерансье. 
Учитывалось оф орм ление зала и 
сцены, организация деж урства 
друж ины .

Но худож ественны й совет слиш 
ком  поздно разработал эти тре
бования, организаторы  и участ
ники не ознаком ились с ними 
вовремя. И этот недочет худ о ж е 
ственного совета и комитета ком 
сомола ощ утим о отразился на 
концертах всех ф акультетов.

тельно был праздник^' праздник 
м олодости и М узыки: единая
ком позиция концерта, строгий 
отбор  ном еров, больш ое их раз
нообразие, и через весь ко н 
церт красной нитью —  рассказ о 
ком сом оле, о его боевых и тр у
довых делах, его  традициях, его 
героях, об ум ении м олоды х см е
яться, любить, работать. И не
удивительно, что институтский 
см отр открылся «Гренадой». А 
разве не Запомнились зрителям  
очаровательные «Сапожки р ус 
ские», которы е сплясали девуш 
ки с педфака. С м отр был п од 
готовлен очень хорош о. Это 
большая заслуга ф акультетского 
б ю р о  и культорга факультета.

На следую щ ий день д ем он
стрировали свое мастерство 
студенты санитарно-гигиениче- 
ского  факультета. Их выступле
ния значительно уступали вы
ступлениям педиатров. § ко нц е р 
те м ож н о  отметить чтение 
Ю . Хейф ецем своих стихов и ис- 
полнение «Песни протеста» ан-

U J L  р *  вь'ст)'пали аР1ис,“  ле- самблем «Sonis». чеоного  факультета. Лечебники
были первым и, и больш е всего 
трудностей выпало на их д олю ,, 
но это не оправдание тому, что 
их концерт был гораздо  бледнее 
концерта педфака.

На концерте санфака тоже 
сказалось недостаточно серьез
ное отнош ение ком сом ольского  
актива к см отру.

Пусть в будущ ем  лечебны й и
Ж ю р и  отметило, что в ко нц е р - санитарный факультеты учтут 

те не было связи м еж д у ном ера- свои ош ибки, поучатся у педф а- 
ми. Создавалось впечатление, что ка, придум аю т что-нибудь о ри ги -
он подготовлен впопыхах, нет но
винок, исполнялись старые но
мера. О рганизаторы  концерта 
словно и. не знали об этом см от
ре и не догадывались о том, что 
его нуж но  готовить с сам ого на-

нальное. С мотры худож ествен
ной самодеятельности в нашем 
институте долж ны  стать яркими 
фестивалями м узыки и танцев.

Т. ЗЫ ЛЕВА, 
наш студкор.

пертуар подобран односто
ронне.

Хорошо* впечатление оста
вил ансамбль педиатрического 
факультета «Гаудеамус». К 
смотру его участники готови
лись в течение года и явно 
достигли прогресса. Трудолю
бие, сыгранность, хорошие го
лос» позволяют Надеяться, что 
«Гаудеамус» ожидает непло
хое будущее.

Вокально - инструментальный 
ансамбль «Smile» (Улыбка) 
лечебного факультета оказал
ся в действительности улыб
кой, только саркастической. 
Впечатление от них было не
приятное. Да и что его уча
стники хотели добиться после 
нескольких репетиций? По 
всей вероятности, этот ан
самбль однодневка. После 
справедливой критики жюри 
он демонстративно отказался 
озвучить пантомиму «Муха* 
цокотуха», и прекрасного но
мера не стало.

Черно-синий мрак на сцене. 
Ансамбль «Sonjs» (Звуки) ис
полняет песню «Сумеем мы»: 
«Мир не отнять вам!
Солнца луч
Всегда пробьется из-за туч, 
Родную землю уберечь суме
ем мы!»
Плачут гитары, как сердце, 
стучат ударные инструменты, 
и вдруг зловещую синь разре
зает багровый луч восходя
щего солнца. «Фашизм в Чи
ли не пройдет!» Музыка об
рывается, участники встают,

подняв вверх сжатые в* кула
ки руки.

Патриотическая тематика, 
оригинальная музыка, свои 
песни указывают на то, что 
группа’ эта перспективна. Из- 

• за неполадки аппаратуры она 
выступила хуже, чем на фа
культетском смотре.

Как всегда, с большим ус
пехом выступили наши «вете
раны» смотров: Виктор Ко
пылов, Тамара Фоминых, Ар
кадий Максимов. Досадно 
только, что аккомпанемент 
(рояль) был подобран очень 
неудачно. «За неимением гер
бовой пишут на простой». Вот 
и v получилось, например, что 
В. Копылов не использовал 
полностью свой голос, а во 
второй песне даже произошла 
заминка.

С нетерпением я ждал тре
тьего отделения: должен поя
виться легендарный хор! 
Сколько мук приняли строй
отряды, посылая туда своих 
бойцов! Но посещаемость хо
ра так и не достигла должно
го уровня. Даже под угрозой 
невыезда на целину. А не 
стоит ли подойти к этому де
лу посерьезнее и «пустить» 
хор через систему ОПП? Ведь 
в других институтах давно 
сделано подобное.

Первыми шагами хора ста
ли песня «Родина» и гимн 
студенчества «Гаудеамус» 
Последний по достоинству был 
оценен слушателями. Очень 
хочется, чтобы «выход про

дукции» у нашего хора был 
выше.

Прощел смотр. После него 
остались радости и огорчения. 
Последних, наверное, даже 
больше. Но ведь впереди — 
новые и новые возможности, 
надо просто использовать их 
и устранять ошибки. f

Главная ошибка, пожалуй, в 
том, что программа и сами 
номера готовятся максимум за 
месяц до смотра. Это спешка, 
с которой вытряхивают из 
групп таланты и поэтому бе
рут то, «что сверху». Примеры? 
Пожалуйста! Один Юрий 
Хейфец принес своему фа
культету 50 очков: он читал
стихи, играл и пел. Но раз
ве можно покрыть пассив
ность многих талантом одно
го?

Другая ошибка нынешнего, 
смотра вытекает из первой. 
Лишь у педфака был более 
или менее приличный конфе
ранс), а поэтому номера вы
глядели разрозненными,
«случайными». Не было на 
факультетских концертах 
единого сценария (за исклю
чением опять же педфака) и 
для институтского смотра ни
чего лучшего не оказалось.

Возросший интерес к худо
жественной самодеятельности 
среди студентов* и преподава
телей, большая активность ее 
участников заставляют ожи
дать в будущем году лучших 
результатов. Только не стоит 
почивать на лаврах, а сразу 
устранять недостатки.

А. М У Р З А Е В , 1
наш студкор. |
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•  ЗАМЕТКИ О КВН

БЕЗ БОЯ НЕ ОТСТУПИМ!
28 марта состоялся матч-ре

ванш по анатомии. С огром
ным интересом и желанием 
взялись ребята за подготовку 
КВН. Почти каждый вечер 
командй собирались на репе
тиции и вновь и вновь отраба
тывали детали номеров. Под
готовка проходила очень на
пряженно, каждая команда 
стремилась защитить честь 
своего факультета. Время 
шло, желанный день прибли
жался, росло нетерпение бо
лельщиков. Они бурными ап
лодисментами встретили
команды, когда те поднялись 
на сцену для, приветствия. 
тут команда санитарного фа
культета (капитан В. Сазо
нов, 1 курс) оказалась самой 
веселой и находчивой. Однако 
команда лечфака не хотела от
ступать и уже после I аукци
она лечфаковцы (капитан 
В. Фридман) вышли впе
ред. В одинаковых положе
ниях оказались команды пе

диатрического и санитарного 
факультетов. Результаты вто
рого аукциона вывели коман
ду санфака вперед — она за
воевала приз. Борьба была 
упорной — как поется в пес
не санфаковцев: «Победы не
уступим, без боя не отсту
пим». С радостью встретили 
болельщики санитарного фа
культета успех своей коман
ды. Правда, ее подвел один из 
участников — В. Сырейщиков, 
в обязанности которого вхо
дило исполнение номера худо
жественной самодеятельно
сти. Он не явился. Команде 
пришлось на -ходу сочинить 
песню, подобрать мелодию и 
исполнить на КВНс без репе
тиции.

Самыми остроумными и на
ходчивыми в команде <*анфа- 
ка оказались Л. Ветчинева, 
Н. Дербенев, Т. Трошина. Они 
ие раз в критические минуты 
выручали друзей.

КВН подходит к концу. Зри

тели с нетерпением ждут ре
зультатов. Итоги подводит 
председатель жюри—заведую
щая кафедрой нормальной 
анатомии профессор И. А. По
номарева. Первое место при
суждается лечебно-профилак

тическому факультету, вто
рое — санитарно-гигиеннче- 
скому, третье — педиатриче
скому. Но мы должны помнить 
и о тех, кто принимал уча
стие в оформлении наглядной 
агитации команды и болель
щиков. А\ы благодарны В. Не- 
селевнч, Ю. Старкову, И. Ша- 
буниной, В. Драчевой, Е. Де- 
вятовой, Л. Юдиной.

Команды выражают огром
ную благодарность руководи
телям й организаторам КВН: 
доценту кафедры нормальной 
анатомии Д. С. Цывьян, до
центу В. А. релугиной, Алле 
Голубковой, студентке II кур
са санитарного факультета.

Д. ДЮСЕМБИНА, 
наш студкор.

Команда-победительница (лечебно-профилактический факультет) награждена тортом *Рог изоби
лия знаний».
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ДЕТЕКТИВ НЕ СОСТОЯЛСЯ
Кому из нас не хочется стать 

отличником? Да так, чтоб как 
поется в детской песенке: «Пя
терки в м ой дневник, как ласточ
ки, летят...»,

У Галины Ш араф утдиновой, 
студентки 325 группы, каждый

раз портилось настроение, когда 
она брала в руки свою  зачетку: 
сплошные «трояки», да и то д о 
бытые со второго, а то и с тре
тьего захолов. И Галина решила 
всерьез вз'яться за учебу. Она 
так основательно изучала на 2

курсе м едицинские науки, что на 
один курс убила два года. И все 
же в весенню ю  сессию  увязла 
в долгах. К зимним экзаменам 
ее не допустили. Если б Г. Ш а - 
раф утдинова была волшебница, 
она 6 в первую  очередь осущ е
ствила свое заветное желание, 
изничтожила б все «хвосты». Но 
поскольку чудес на свете не бы 

вает, предприимчивая студентка 
избрала д ругой  путь. Од(Тн рос
черк пера, и вот уж е вместо пу
стую щ ие строчек напротив не- 
сданных экзаменов красую тся 
четверки. Лучше б, конечно, пя
терки, но Галина не рискнула их 
поставить: даже простаки не по
верят в неож иданный ее взлет. 
А как же подписи преподавате

лей? Ш араф утдинова их мастер
ски подделала, как настоящий 

детектив. Но расчет на проста
ков не оправдался. В деканате 
лечфака разоблачили подлог.

На последнем ректорском  со
вещании Г. Ш араф утдинова иск
лючена из института без права 
восстановления.
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